

Hanball : de multiples victoires ce week-end



Dauphiné Libéré Sud-Ardèche Aubenas 27/11/2019

Les 15 ans garçons l'ont emporté face à Suze-la-Rousse (28 à 9).

L'Entente Ardèche méridionale hand ball a enregistré de nombreuses victoires ce week-end du samedi 23 et dimanche 24 novembre. Les 15 ans garçons l'ont emporté face à Suze-la-Rousse (28 à 9) et les 15 ans filles face à Guilhaud-Granges (41 à 21). Ces deux équipes, toujours invaincues, sont les leaders de leur poule respective. Les 18 ans garçons ont ramené de Loriol une victoire (36 à 32), les 18 Fille face à Les Ollières (16 à 14), les 13 ans garçons 1 face à Cruas (29 à 21). Hélas, quelques défaites ont été concédées : les 13 ans filles face à Tricastin (2 à 19), les seniors filles à Chabeuil (30 à 22), les 13 ans garçon 2 en déplacement à Livron (27 à 14), les 15 ans garçons 2 en déplacement à Blavozy (34 à 29).